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o > ' ,MINISTÉRIO DA ED CAÇÃO
FuNnÃÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔN~A o "

PROGRAMA DE-PÓS-GRADUAÇÃO STRlCTO SeNSU" EM DESENVOLVIMENT9 .
REGIO AL E _lEIO AMBIENTE

, Ata da Reunião Extraordinária do Colegiado d~ PGDRA

Àsnove horas e' trinta minutos do dia dez de novembro xíe dois, mil e quinze na Sala da
Coordenação doPGbRA reuniram-se os membro do Colegiado do PGDRA Prof'Dr. Artur de
Souza Moret, Prof Dr. VanderleiManiesi, Prof. Dr. Maurício Reginaldo Alves dos Santos, a
representante Discente Lorena Demétrio ogueira e com presença tardia de 45 minutos o Prof.
Fabrício Moraes de Almeida para deliberar sobre a pauta: 1 -Mudança de Bolsa de.Mestrado para
Doutorado; 2 - Metodologia para distribuição de Bolsas do Mestrado -para a Turma 201512; 3 -
Parecer do Prof Vanderlei Maniesi quanto ao aproveitamento .da. disciplina -realizada pelo
.doutorando Ricardo Teixeira Gregório de Andnide; 4 - Parecer da Profa.Michelliny Pinheiro de
Màtos Bentes quanto à coorientação para' as orieIítadas do Prof. Jairo André Schlindwein,
Numydia Carvalho Cavalcante e Elaine Cosma Fiorelli Pereira; 5 ~ Parecer, da Profa, Michelliny ,

, quanto a troca de orientação .e indicação de coorientação para a discente 'Aldecira Pinheiro
Miranda; 6 - Solicitação .daProfa. Carolina Rodrigues da Costa Dória pará ministrar disciplina

'junto coma Profa. Simone.Ferreira Athayde no 10 semestre de 2016 (13 a 24/06/2016}; 7 - Pedido
de prorrogação de prazo "pela Profa. Arneide Bandeira Cemin para o Exame de Qualificação e
Defesa da Dissertação' de 'su,,!- orientada Benedita ,do Nascimento Pereira; 8 - Pedido de o

prorrogação d~ prazo pela Profa. Arneide Bandeira, Cemin para Defesa de Dissertação de sua
.orientada Carolina da Silva Rodrigu~s; 9 - Pedido de prorrogação de prazo pelo Prof Emanuel
Fernando Maià de Souza para Defesa de Dissertação de sua orientada Maria Isabel Alves Fonseca
da Silva Borche; 10 - Situação da discente Francisca Denilça dos Santos Narciso Salvador,
'orientada do Prof. Wanderley Rodrigues Bastos; 11- Criação o da Comissão do Processo Seletivo
do Doutorado. O Presidente deu início aos trabalhos lendo a pauta e solicitando retirada da pauta
do item 6, para que seja encaminhado para parecer. Item 1 aprovado por unanimidade. Item 2
aprovado por unanimidade. Item 3. aprovado por unanimidade, Item 4 aprovado por unanimidade.

'Item 5 aprovado por' unanimidade e destacou-se a necessidade de que o Orientador encaminhe
.para o PGDRA plano de trabalho o com as respectivas datas de realização das atividades, a
, Secretaria do PGDRAencamlnhárásolicifação ao Orientador. Item 7 aprovado por unanimidade

" quantoaos pràzos solicitados e a.Secretaria vai encaminhar para a Orientadora e para a Discente
. documento informando' da, necessidade de atendimento do .prazo para a qualificação, caso não
ocorra neste período ;(dezembro de 2015) o a' Discente será desligada porque o prazo regimental de
defesa de qualificação é de dezoito (18) meses e este já foi ultrapassado. Item 8 foi aprovado por
unanimidade e o Pa,DRA o encaminhará documento para a Orientadora c .para a Discente
informando, da necessidade de atendimento aos prazos regimentais de defesa. Item .9 foi aprovado
por unanimidade "e .o ,PGDRA encaminharádocumento para o Orientador e para a Discente
informando da necessidade; de atendimentovaos prazos "regimentais de defesa. Item' 10 foi.

o discutido pelos presentes, destacando que a situação da.Discente e grave porque foi reprovada no
examede.qualificaçãoe até o momento não cumpriu esta etapa, QiPGDRA vai encaminhar Esmail.
e memorando informando ao Orientador e a Discente que o prazo regimental da 'defesa de
qualificação já expirou e' solicitará posicionamento das partes quanto as etapas pendentes de

- defesa de qualificação e o de defesa, da dissertação. O Item 11 foi apreciado e aprovado pelo
colegiado a criação da comissão, bem como votadas as ropostas de constituição da comissão, o
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porque a Coordenação propôs' que a Comissão seja composta por docentes que tem experiência no
.processo seletivo de doutorado: Prof.' Dr. Artur de Souza Moret, Prof r». Vanderlei Maniesi,
.Prof Dr. Wanderley Rodrigues Bastos e Prof. Dr-MaurtcioReginaldo Alves dos Santos. ·0 Prof.

. Fabrício propôs a inclusão do seu nome-na comissão. A presidência abriu o processo de votação
.destacando que as propostas são iexcludentes, a votação foi nominal.' Maurício ',Reginaldo,

... Vanderlei Mamesi e Lorena Demétrio votaram. na proposta da Coordenação e o Professor Fabricio
Moraes votou na segunda proposta: De, acordo com o resultadoa Comissão do processo .seletivo
docurso de doutorado será composta pelos membros indicados pela Coordenação do PGDRA.
Sem mais nada a tratar, eu, Artur de Souza Moret, lavrei a presente ata. '.

..
Prof Dr. Maurício-ReginaldôAlves dos Santos' . Prof, Df. Fabfíció Moraes de:Almeida

Discente Lorena Demé~o Nogueira.
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